

Sur proposition de M. l'échevin LAVALLEE, appuyé par M. l'échevin TURNER, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

24. De la Commission Spéciale de Législation au sujet de la lettre du Comité Spécial sur les systèmes de téléphone.

Sur proposition de M. l'échevin SADLER, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

ORDRE DU JOUR

25. L'ordre du jour étant lu pour considérer un avis de motion par l'échevin St-Denis pour rappeler certaines résolutions *re* contrat du gaz, il est

Ordonné: De le rayer.

26. L'ordre du jour étant lu pour la nomination des commissaires d'école pour remplacer MM. les échevins Stearns et Gallery,

Sur proposition de M. l'échevin SADLER, appuyé par M. l'échevin ROBERTSON, il est

Résolu: Que M. l'échevin Stearns soit nommé de nouveau commissaire des écoles protestantes pour le terme courant.

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin WALSH, il est

Résolu: Que M. l'échevin Gallery soit réélu commissaire des écoles catholiques romaines pour le terme courant.

27. L'ordre du jour étant lu pour la 1ère, 2ème et 3ème lectures du règlement à l'effet d'empêcher les gens de flâner dans les rues,

Sur proposition de M. l'échevin CLEARIHUE, appuyé par M. l'échevin ST-DENIS, il est

Résolu: Que ledit règlement soit lu une première fois.

Ledit règlement est en conséquence lu une première fois.

28. L'ordre du jour étant lu pour la 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement pour l'annexion de la municipalité de St-Henri.

Sur proposition de M. l'échevin LAVALLEE, appuyé par M. l'échevin NELSON, il est

Résolu: Que ledit règlement soit lu une première fois.

Ledit règlement est en conséquence lu une première fois.

Sur proposition de M. l'échevin DeSERRES, appuyé par M. l'échevin SADLER, il est

Résolu: Que le contrôleur et l'auditeur de la Ville soient requis de faire un examen minutieux et une audition des livres de la municipalité de St-Henri, et de faire rapport à ce Conseil d'hui à une semaine.

29. L'ordre du jour étant lu pour la 2ème et 3ème lectures d'un règlement *re* trafic dans les rues,

Le Conseil se met à étudier ledit règlement en deuxième lecture, et

Les sections 1, 2 et 3 étant lues, elles sont adoptées.

Ledit règlement est alors lu une deuxième fois.

Sur proposition de M. l'échevin ST-DENIS, appuyé par M. l'échevin PAQUIN, il est

Résolu: Que la règle 79 soit suspendue et que ledit règlement subisse sa troisième lecture.

Sur motion de M. l'échevin ST-DENIS, appuyé par M. l'échevin PAQUIN, il est

Résolu: Que ledit règlement soit grossoyé et présenté à Son Honneur le maire et au greffier de la Ville pour qu'ils y apposent leurs signatures.

30. L'ordre du jour étant lu pour la 2ème et 3ème lectures d'un règlement pour amender le Règlement No 281, le Conseil se met à étudier ledit règlement en 2ème lecture,

Et la section 1ère étant lue, et un débat s'en suivant,

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin PROULX,

Le Conseil, sur division, s'ajourne.

L.-O. DAVID,

Greffier de la Ville.

RENE BAUSET,
Asst.-Greffier de la Ville.

On motion of Ald. LAVALLEE, seconded by Ald. TURNER, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

24. From Special Committee on Legislation anent the letter of the Select Committee on telephone systems.

On motion of Ald. SADLER, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

ORDER OF THE DAY.

25. The order of the day being read to consider a notice of motion by Ald. St-Denis, to repeal certain resolutions *re* gas contract, the same was

Ordered to be struck.

26. The order of the day being read for the appointment of School Commissioners to replace Aldermen Stearns and Gallery.

On motion of Ald. SADLER, seconded by Ald. ROBERTSON, it was

Resolved: That Ald. Stearns be reappointed Protestant School Commissioner for the ensuing term.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. WALSH, it was

Resolved: That Ald. Gallery be reappointed Roman Catholic School Commissioner for the ensuing term.

27. The order of the day being read for the 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to suppress loitering,

On motion of Ald. CLEARIHUE, seconded by Ald. ST-DENIS, it was

Resolved: That said by-law be read a first time.

Said by-law was accordingly read a first time.

28. The order of the day being read for the 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to annex the municipality of St. Henry,

On motion of Ald. LAVALLEE, seconded by Ald. NELSON, it was

Resolved: That said by-law be read a first time.

Said by-law was accordingly read a first time.

On motion of Ald. DeSERRES, seconded by Ald. SADLER, it was

Resolved: that the City Comptroller and Auditor be instructed to make a thorough examination and audit of the books of the municipality of St. Henry, and to report to this Council within one week.

29. The order of the day being read for the 2nd and 3rd reading of a by-law *re* traffic in streets.

The Council proceeded to consider said by-law in second reading, and

Sections 1, 2 and 3 being read, they were agreed to.

Said by-law was then read a second time.

On motion of Ald. ST-DENIS, seconded by Ald. PAQUIN, it was

Resolved: That rule 79 be suspended and that said by-law be now read a third time.

Said by-law was accordingly read a third time.

On motion of Ald. ST-DENIS, seconded by Ald. PAQUIN, it was

Resolved: That said by-law be engrossed and presented to His Worship the Mayor and the City Clerk for their signatures.

30. The order of the day being read for the 2nd and 3rd reading of a by-law to amend By-law No. 281, the Council proceeded to consider said by-law in second reading.

And sec. 1 being read, and a debate arising.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. PROULX, The Council, on division, adjourned.

L. O. DAVID,

City Clerk.

RENE BAUSET,
Asst. City Clerk.